

Am grauen Ende

Jan Twardowski

Und schließlich:

zuhinterst am grauen Ende,
erlöse auch die Theologen,
daß sie nicht alle Kerzen aufessen
und nicht im Dunkeln sitzen,
daß sie im Rosengarten
keine Jagden veranstalten,
das Evangelium
nicht in Pflästerchen zerschneiden,
den heiligen Worten
nicht an den Nerven reißen,
die Schilfrohre nicht verheeren,
um Angelruten daraus zu machen,
daß sie einander nicht
in den Haaren liegen,
nicht auf dem Flußpferd Latein
einherreiten,
und sich nicht darüber verwundern,
daß in den Himmel führt
das hilflose Gestammel des Glaubens.